Inbetriebnahme der 380-kV-Verbundleitung

Mittwoch, 7. Dezember 1994, BEWAG-Schaltanlage Teufelsbruch, Niederneuendorfer Allee 60, Berlin-Hakenfelde

Programm

12.00 Uhr Begrüßung

Moderation Jean Pütz

Ansprachen

Prof. Dr. Dietmar WinjeVorstandssprecher der BEWAG

Eberhard DiepgenRegierender Bürgermeister von Berlin

Manfred Schwarze Vorsitzender des Gesamtbetriebsrates der BEWAG

Grußworte

Dr.-Ing. Hans-Dieter Harig Vorsitzender des Vorstandes der PreussenElektra AG

Dipl.-Ing. Jürgen Stotz Vorstandssprecher der VEAG



ca. 12.30 Uhr Filmdokumentation

»Die Strominsel Berlin«
Von der Spaltung zur Wiedervereinigung

ca. 12.40 Uhr Inbetriebnahme der 380-kV-Verbundleitung

Video-Konferenz-Schaltung zu den Außenstellen:

- VEAG-Hauptschaltleitung in Berlin-Marzahn
- BEWAG-Lastverteilung in Berlin-Tiergarten
- BEWAG-Schaltanlage in Berlin-Spandau
- Übertragung der Vorbereitungen zum Einschalten der 380-kV-Leitung

ca. 12.50 Uhr Erteilung der »Schaltberechtigung«
Überreichung der Urkunde an den
Regierenden Bürgermeister

ca. 13.00 Uhr Live-Reportage aus der Schaltanlage Teufelsbruch

Offizielle Einschaltung der Verbundleitung durch den Regierenden Bürgermeister von Berlin, Eberhard Diepgen

ca. 13.10 Uhr Interviewrunde mit dem Regierenden Bürgermeister und Prof. Dr. Dietmar Winje

Moderation: Jean Pütz

ca. 13.30 Uhr Ende des offiziellen Teils

Buffet

